

# Más de 80 jóvenes participantes en el 'I Torneo Social' de la escuela de tenis 'Las Torres Entre Raquetas'

*Sus alumnos disfrutaron de una jornada de convivencia y deporte con muchas actividades*



15/05/18 – La escuela de tenis 'Las Torres Entre Raquetas' de Las Torres de Cotillas celebró hace unos días su 'I Torneo Social' entre sus alumnos, en el que participaron más de 80 jóvenes jugadores. *"Tuvo lugar en las instalaciones del polideportivo municipal y fue una auténtica fiesta del tenis, una jornada de convivencia y deporte con muchas actividades en el que los niños y niñas disfrutaron muchísimo"*, explica el concejal de Actividad Física y Deportes Ginés Pérez.

Desde los más pequeños de la escuela hasta los de más edad aprovecharon el buen tiempo reinante y pusieron en práctica todo lo trabajado durante este año. *"Queremos agradecer a nuestros alumnos de la escuela por la participación, a todos los papás y mamás por su asistencia y ayuda"*, señalan desde la escuela, que también ha querido agradecer su colaboración al Ayuntamiento torreño *"por su labor desempeñada en el fomento del deporte"*.

